

# Gemeinde Hohenbrunn



Foto: Robert Gamm

2012 Gemeindeblatt  
November



## Pfeifenclub- Wanderfreunde

### Herbstzeit ist Wanderzeit

Der Verein war in der „schönsten Jahreszeit“ wieder viel unterwegs, sowohl zu Fuß als auch mit dem Fahrrad. Neben der 4-Tages-Bergwanderung von Tulfes in Tirol nach



**Am 4. Tag der Bergwanderung von Tulfes in Tirol von Stein in Südtirol verlief der Weg ab der Olperer Hütte über einen traumhaften Höhenweg zum Pfitscher-Joch-Haus**

Stein in Südtirol, wanderte der Pfeifenclub durch das Mangfalltal, auf die Tregleralm und bestieg den Schwarzenberg. Ebenso war der Verein auf der vom Pfarrverband „Vier-Brunnen“ und Bert Messmer organisierten Bergmesse auf dem Hochries und mit dem Mountainbike auf der Steinplatte sowie im Altmühltal.

So langsam geht ein sehr intensives Vereinsjahr zu Ende. Das Jahr 2012 stand klar im Zeichen des Jubiläums „50-Jahre Pfeifenclub“. Neben der gelungenen 50-Jahrfeier kamen die Bergwanderer auf ihrer Strecke von München nach Venedig ein gutes Stück voran. Nach zusammen 25 Tagen Wanderung sind die kompletten Bergstrecken bewältigt und nur noch kleine Teilstücke sowie die ziemlich eben verlaufene Strecke von



**Mit „Schlitti“ (dritter von rechts) hatte die Gruppe einen einheimischen Tourleiter – So konnten die interessantesten Stellen zwischen Weltenburg, Kehlheim und dem Altmühltal auf beiden Seiten der Donau befahren werden**

Belluno nach Venedig sind nächstes Jahr noch zu gehen.

Gerade die Mountainbiketour im Altmühltal war ein echter Leckerbissen für die Radler. In den Wäldern entlang der Donau, vor allem zwischen Kloster Weltenburg, Kehlheim und dem Altmühltal gab es phantastische Wege und Trails. Ständig bergauf und bergab verlief die Strecke, ein relativ langes Teilstück fuhren die Mitradler auf dem 2.000 Jahre alten Keltenwall.

Jetzt wird es schon wieder Zeit an nächstes Jahr zu denken. Vorschläge für Wanderungen und Ausflüge für 2013 nimmt der Verein gerne entgegen. Zur Jahreshauptversammlung Mitte Januar soll das Programm 2013 stehen. Bei Rückfragen zum Verein, Ausflüge und Touren können Sie gerne Andreas Schlick unter Telefonnummer 08102-998320 anrufen.

### Die nächsten Termine in diesem Jahr:

**04. November:** Traditionelle Dorfwanderung „Rund um Hohenbrunn“. Nach der gut zweistündigen Wanderung kehren wir im Gailer Stadl ein und lassen uns die Gulaschsuppe, Würstl und Getränke schmecken

**30. November:** Traditioneller Clubabend mit Aufbau Nikolausfeier im 1. Stock des Alten Wirts

**01. Dezember:** Nikolausfeier im Alten Wirt in Hohenbrunn im 1. Stock